

出藍の誉れ

<学校の教育目標>

自立共生

自ら 仲間と共に よりよく

スポーツ祭を行いました

6月20日(木)にスポーツ祭を行いました。薄曇りで強い日差しがなく、もってこいのスポーツ祭日和になりました。開会式、準備体操が終わり、最初の種目は団別対抗リレーが行われ、いきなり大きな盛り上がりを見せてくれました。その後の綱引き、玉入れ、大縄跳びと、一生懸命に競技に打ち込む姿、頑張る仲間を必死に応援する姿、普段では見られない素晴らしい姿を随所に見ることができた感動のスポーツ祭になりました。スポーツ祭後の振り返りの作文を紹介します。



2年1組 篠田 有菜

スポ祭の取組では、委員会の仕事の10分着席と手指消毒をチェックするために、名簿を使ってちゃんと全員ができているのか確認をしました。また、給食のときや授業が始まる前にはいつもではなかったけど、友達とかに「座って」と自分なりに呼びかけができたのでよかったです。

学級で高まったことは、仲間との関わりや「全員で」というのが呼びかけや委員会、学級執行部を通して、さらに高まったと思います。また、一つの取組や物事に対して、頑張って“やりきる”という気持ち、意識が強くなったと思います。佐藤 由奈さんが服装を整えていない子に教えてあげていて、一人一人をちゃんと見ているんだなと思ったし、取組をしっかりとやろうという思いが伝わってきました。

これからの生活では、取り組みで身に付けた呼びかけや素早い配膳、2分前学習などを続け、委員会や学級執行部を中心によりよい学級にしていきたいと思います。



3年1組 篠田 帆花

事前取組が始まるまでは、私はスポーツ祭がただの行事のような感覚で、どちらかというとなんか楽しんでいませんでした。1日勉強しなくていいから、うれしいな程度でした。でも、事前取組が始まって、給食配膳や授業前学習などをすぐ呼びかけがあって、みんなでやって、こんなに全力で取り組んだのは、私は初めてだったと思います。そして、実際に取組の表も一つも×がつくことなく、全部◎でうまったのは普通にすごかったです。日常生活でも、3年生になったからというのもあるかもしれないけれど、授業の2分前着席は当たり前で、みんなが自然に席についているし、授業評価も基本オール5がとれていて、これが当たり前でできるクラスはすごかったです。だから、スポ祭の学年練習や全校練習も一番に集まれるし、大縄の練習もみんなが本気でできるのかなと思いました。そういうことを見ていると、本当に本気で頑張っている人たちがいるんだなと思うし、それなら自分も頑張りたいなと思いました。だから、今日の本番でみんなが団席を立てて全力で応援しているのが見られて、自分と同じように競技に全力で取り組めたことがうれしかったです。優勝はできなくて悔しかったけど、今日まで頑張ってきた実績はあるし、そのことが大事だと思うから、私は3位でもいいんじゃないかと思いました。

3年2組 長屋 颯馬

事前取組では、最初△がついてしまった。しかし、みんなが〇にしようと声をかけ続け、服装もみんなが声をかけ合うなどして、〇にすることができた。

当日は、団長のかずとさんを中心にし、クラスみんなが全力で応援をしたり、ポジティブになれる声かけを増やしたりして盛り上がったけれど、みんなが一致団結をして最後までやり切ることができた。この学級の良さは一つになって、頑張れたことです。学年練習では、よい結果が残せずギスギスしたこともあった。しかし、本番では全員が声を出して最高記録を出し、そして学年で1位をとることができて本当にうれしかったです。

これからの生活では、みんなで一つになって協力したり、よい声をかけたりすることを大事にしなければならない。事前取組のことをこれからの生活でも生かし、続けていくことが大切だ。文化祭もあるのでまた一致団結をし、最優秀賞をとりたいです。



3年3組 臼田 桜奏

本当に今までの人生で一番「頑張った」といえるスポーツ祭だった。それも、仲間や先生のおかげだと思えた。一番初めのリレーのとき、みさきさん、ゆあさん、ののかさんが「みんなで頑張ろう」と励ましてくれたり、すずほさん、ゆうなさん、みうさん、うたさん、るきさん、そうたさんなど、本当にみんなが応援してくれたりして（1年、2年のも声をかけてくれて）、とてもうれしかったです。赤団でよかったと心から思えました。

今回のスポ祭で、私は自分の中の全力を本気で出し、挑みました。かけ声はもちろん、誘導も団長と二人で助け合いながらできました。ののかさんはとてもたくさんの子に声をかけ、行動していました。そのおかげで笑顔も増えたと思います。一人一人が気持ちを合わせ、全力を出したことで、玉入れ、リレー、綱引き、全てにおいて満足できる、やり切ったと思える結果になったと改めて実感でき、仲間の存在の大切さを再認識できました。優勝おめでとう！！

しかし、いつまでも自惚れてはいけません。しかも、私たちは受験生であり、藍中の顔です。これからも引き続き、事前取組で行ったことを継続できるように、下級生の子のお手本となる行動を増やしていきたい。



【7月のおもな予定】

- 3日（水） いじめについて考える日
英語科全校研究授業（2-2）
- 4日（木） SOSの出し方教育
校外研修（1-3, 2-2）
- 5日（金）～10日（水） 三者懇談
- 12日（金） 大掃除、ワックスがけ
- 19日（金） 夏休み前の全校集会
- 20日（土）～8月28日（水） 夏休み
- 20日（土） 街頭啓発活動（芥見Vタウン）
- 29日（月） ここタン入力日